



松山市議会議員 吉富健一の政務活動報告

よしとみマン通信

第18号

2018年12月

2019年1月

発行 吉富健一

表面
中面
裏面

中学生までの子どもの医療費無料化実現へ！
子育て・教育の充実と負担の軽減をめざして。
身近なことからコツコツと… 2018 地域実績特集 など



中学生までの

子どもの医療費無料化

実現へ!



11月の市長選で3期目を踏み出した野志克仁 松山市長は、通院を含む「中学生までの医療費の無料化」を公約の冒頭に掲げました。皆様に推進していただいた「子どもの医療費助成制度の拡充を求める」13万の署名が大きな力となり、追い風となって、医療費無料化が大きく前進しようとしています。

松山市長 野志 克仁 殿

平成30年2月23日

子どもの

医療費助成制度の拡充を求める署名

署名人数

129,576名

「愛媛県内で、小学生の通院費助成がないのは松山市だけ。」

「せめて、小学校に通っている間だけでも、医療費は無料化してほしい。」

そんな切実な声を受け、よしとみは松山市議会公明党議員団の一員として、まずは小学生6年生までの医療費完全無料化を求めて署名運動を展開。

賛同の輪は13万人に広がり、平成30年2月23日には野志市長に署名簿を手渡しました。席上、市長は中学3年生までの医療費無料化への所見を述べられました。

よしとみは子育て勤労世代の声を代弁し、子育て・教育の充実と負担の軽減をめざして、これからも尽力して参ります。皆様のご意見・ご要望をお待ちしております。

身近なことからコツコツと...
2018 地域実績特集

市民の皆様から日々寄せられる地域の課題。その解決に向けた取り組み。詳しい内容はホームページ&ブログ「よしとみマン日記」で。ぜひ、ご覧ください。皆様のご意見・ご要望をお待ちしております。

【市役所前天山線】
立花郵便局駐車場の横断歩道に横断旗を設置



コーポ摂津(中村 5 丁目)前に防犯灯を設置



石田たばこ店(中村 2 丁目)南側に転落防止の反射板を設置



【石井 110 号線】古川北 1 丁目の T 字路にカーブミラー設置



【県道久米垣生線】
【市道久米 60 号線】の外側線敷設



【素鷲 42 号線】中村 4 丁目の T 字路にカーブミラーを設置



福田建設(中村 4 丁目)前 T 字路にカーブミラーを設置



【余土 142 号線】が【盲天外通り】に



【浮穴 12 号線】中野本舗前を舗装整備



【石井 338 号線】未来夢保育園付近に安全対策の路面標示



高浜のひび割れた防波堤を修繕



災害ボランティアを経験して

豪雨、台風、地震、そして、記録的な猛暑。この夏、日本列島は災害が続発しました。改めて犠牲となった方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

特に平成 30 年 7 月豪雨災害では松山市でも 5 人の方が犠牲となりました。また、人が住んでいる家屋だけでも約 400 棟が浸水し、全壊・半壊等も多数発生しました。「何かできることはないのか」と考え、私も北条難波地区と高浜地区の災害ボランティアに参加させていただきました。住宅に入り込んだ土砂をスコップでかき出し、バケツや一輪車で運び出すのは大変過酷な作業でしたが、命に危険が及ぶような炎暑の中でも、参加したボランティアの方は皆、黙々と作業に取り組んでいました。15 日間で延べ 1,713 人がボランティア活動に参加されました。たくさんの善意の方たちの存在を大変に心強く、また有難く思いました。

よしとみは防災・減災の強化に取り組んでいきたいと決意しています。



吉富健一
連絡先

吉富健一
HP & ブログ

よしとみマン日記

<http://www.komei.or.jp/km/matsuyama-yoshitomi-kenichi/>



ひとことメッセージ 

今回の「よしとみマン通信」は私がお届けしました。

吉富健一(本人) 協力者 ()

2018 年は大変お世話になりました。2019 年もご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。